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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per cono-
scere se nei riguardi dei giovani nati nel 
1897, che intendono dare l'esame di licenza 
liceale nella sessione del febbraio prossimo, 
creda opportuno, dati gli eccezionali mo-
menti: 

1° considerare la prova del febbraio 
non come ultima e definitiva della sessione 
1914-15 per coloro che non si presentarono 
in ottobre ; 

2° ammettere ancora come interni del 
liceo quei giovani che cadessero in qualche 
prova, permettendo loro conseguentemente 
di frequentare quella, o quelle materie nelle 
quali siano caduti, pagando, beninteso, la 
tassa scolastica di frequenza nella misura 
ordinaria. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Somaini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
quali provvedimenti d'urgenza intenda a-
dottare per scongiurare la completa rovina 
della chiesa normanna dell'ex-abbazia di 
Santo Spirito in Caltanissetta, monumento 
d'inestimabile valore. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Lo Piano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, per sapere se, in vista delle disa-
giate condizioni dell' industria zolfìfera in 
Sicilia, le quali potrebbero provocare la 
chiusura delle miniere con conseguente gra-
vissimo danno di quelle numerose classi 
lavoratrici, non intenda ordinare al Consor-
zio obbligatorio: a) il pagamento, dentro 
il corrente mese, dei sopraprezzi spettanti 
sulla gestione 1° dicembre 1913-9 dicembre 
1914, allo scopo di porre i consorziati nelle 
condizioni di far fronte ad impegni improro-
gabilmente assunti; &) la distribuzione dei 
certificati riguardanti gli utili finali del 
Consorzio, di cui all'articolo 21 della legge 
30 giugno 1900, n. 361, già deliberata dal 
Comitato dei delegati nella seduta del 14 
agosto 1915; distribuzione che si rende ne-
cessaria a tutto il 31 luglio 1915, in quanto 
che se fatta, siccome l'Amministrazione del 
Consorzio hagià proposto, sino a tutto il 1911, 
verrebbe ad agevolare soltanto parte degli 
esercenti, e ciò autorizzando la Banca mine-
raria a consentire anticipazioni sui relativi 
titoli. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Lo Piano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se, in vista della prolungantesi interruzione 
ferroviaria tra Catania e Caltanissetta, ad 
evitare una dannosissima interruzione di 
lavoro nelle miniere di solfo in Sicilia, in-
tenda adottare i provvedimenti invocati 
da quegli industriali, e cioè: 1° che il nolo 
ferroviario del solfo spedito a Catania per 
la via oggi possibile da quelle miniere che 
sempre in quella piazza han fatto capo, sia 
computato in misura uguale a quella che 
era per la linea diretta oggi interrotta ; 
2° che il carbone, acquistato sulla piazza 
di Catania, malgrado per raggiungere la 
destinazione percorra qualche altra linea, 
venga gravato del nolo corrispondente a 
quello della linea diretta tra Catania e la 
stazione destinataria ; 3° che vengano rim-
borsate ai produttori di solfo le tasse di 
sosta pagate nelle stazioni, specialmente in 
quella di Assoro, dal giorno in cui avvenne 
l'interruzione della linea ferroviaria ; 4° che 
alla stazione di Assoro il termine utile oltre 
il quale comincierà a decorrere la sosta 
abbia principio dal momento in cui viene 
consegnato il carro ; 5° che qualora, ed in 
via eccezionale, mancando i carri della linea 
normale alla stazione di Assoro, si voles-
sero da quel capo stazione liberi i carri di 
solfo della ridotta giacente in stazione, il 
produttore sia autorizzato a scaricare tem-
poraneamente il solfo sul piano caricatore. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Lo Piano v. 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, e il ministro della marina, per cono-
scere i risultati dell'inchiesta sulla cata-
strofe della Benedetto Brin anche in ordine 
alle eventuali responsabilità. 

« Astengo ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se corri-
sponda a verità ciò che alcuni giornali pub-
blicano riguardo ad autorizzazioni che sa-
rebbero state concesse all'ex colonnello 
Barone o ad una ditta della quale egli fa-
rebbe parte, per eseguire films cinemato-
grafiche della guerra, con diritto di esclu-
sività, dandosi così luogo a vergognose, in-
degne speculazioni sul sacrifìcio dei soldati. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Musatti ». 


